

ダリマナ

～ 南の風 ～

校長室日記

令和元年5月20日(月)

号外

《 常南のヒーロー 》 「常南小の子はあいさつがしっかりできますね！」 (校医)

私が怪我をしたときに、2年生の子が「大丈夫!？」って心配してくれました。とてもうれしかった！ (1年：沖 光莉)

僕が転んでしまったとき、5・6年生が「大丈夫!？」って聞いてくれました。「優しいな！」と思いました。ありがとう！ (1年：吉口來希)

運動会の練習のとき、6年生がいつも並ぶ場所を優しく教えてくれてうれしいです。ありがとう！ (1年：榊 颯馬・野村咲羽・松本ひなた)

僕が2階のトイレに行ったとき、大庭康義(4年)君がスリッパを揃えてくれていました。ありがとう！ (4年：松向礼央)

小川華埜(4年)さんが、係の子が拭いてなかった机を拭いてくれました。ありがとう！ (4年：高橋結南)

亀井咲良(4年)さんが、4時間目が始まる直前に「1分前だよ！」と言ってくれたので、みんなが着席をして落ち着いて授業が始められました。ありがとう！ (4年：小川華埜)

図工の授業中、僕がおかさきっ子展の作品作りで悩んでいたときに、名和 武(6年)君が手伝ってくれました。ありがとう！ (6年：植木奏介)

運動会の練習のとき、4年生と5年生が「決戦 常南ヶ原の戦い」(帽子取り)の準備をしてくれました。ありがとう！ (6年：北村 漣)

運動会の練習で、鈴木 龍(5年)君が周りの子に「前を向くよ！」と注意してくれたので、今日の練習がはかどりました。ありがとう！ (6年：酒井優斗)

浅井悠利(6年)さんが学校を休んだとき、下村咲太郎(6年)君が、悠利さんへの手紙の入った封筒を同じ町内の 牧 杳摩(5年)君に届けてくれました。「優しいな！」って思いました。 (6年：野村史佳)

5/15(水)、担任の長谷川竣也先生に第一子となる男の子(統也：3,270g)が生まれました。おめでとうございます！ (6年生一同：下村咲太郎)

5/9(木)、耳鼻科検診が終わった後、校長室で校医(古田先生)さんから「常南小の子どもたち(特に低学年)はあいさつがしっかりできますね。とても感心しました！」と、おほめの言葉をいただきました。うれしいですね。また、体育主任の河合先生・長谷川先生が、運動会の練習の前、いつもライン引きや集合位置や演技のポイント打ち、「決戦 常南ヶ原の戦い」(帽子取り)で使う竹の準備など、しっかり準備をしてくれているので、お陰で気持ちよく練習ができています。ありがとうございます！ (by 校長先生)

※「学区大運動会」に向けて、全校児童が精一杯の「努力」をして大きな「感動」を味わおう！